

Dienstag, 18. November 2014

Es ist wieder Zeit für Weihnachtsstollen!

Seit über 100 Jahren wird Schmalkalden und seine Umgebung mit köstlichen Backwaren versorgt und zu Weihnachten gibt's natürlich auch Stollen. Das Rezept ist natürlich Geheim, aber schmecken sie denn auch? Na und wie! Den Vergleich mit seinen Verwandten braucht unser Weihnachtsstollen nicht zu fürchten. 2009 gab es in der sensorischen Prüfung des Institut für die Qualitätssicherung von Backwaren (IQBack) die Note GOLD. Das hat alle sehr erfreut und so kommen sie längst selbst von weit her, um sich ihren Schmalkaldener Stollen zu holen. Vorbestellen wäre nicht schlecht, oder online bestellen, dann bekommt man auf jeden Fall einen ab. Die Imkerei Lancehoni in Schwanberg übernimmt den Versand, da kann man bei der Gelegenheit gleich noch ein paar nette Süßigkeiten mitnehmen. So kann dann die Adventszeit kommen.

Viel Freude und schöne Stunden im Kreise ihrer Lieben!

Bestellungen bitte hier: www.lancehonig.de

Geschrieben von Rene Sonnenberg in Neuigkeiten um 10:42